

Alicante 9 de Marzo de 1882.

HASTA EL DIA 20.

Anunciada oficialmente la reapertura de las Cortes, comienzan ya los partidos de oposicion á planear su campaña, enumerar sus medios de combate, revisar sus filas y tantear sus fuerzas.

La hora de los emplazamientos llega y apenas hay partido que no amenace al Gobierno con una ruda batalla en la campaña parlamentaria que se aproxima.

Cerradas las Cortes bajo la impresion de un brillante debate financiero, en que la victoria se habia declarado desde un principio por la situacion, trascurridos dos meses, en los cuales las reformas discutidas habian de presentarse ante la más ruda prueba de la práctica, es natural que la primera cuestion que se ponga sobre el tapete sea sobre el resultado que el planteamiento y aplicacion de esas reformas ha producido. Los vencidos de ayer creen ver aquí un lado vulnerable por donde recuperar las posiciones perdidas y este será por lo tanto, segun pregonan, su primer punto de ataque.

Todos se encuentran con sobrados bríos para entrar en la lucha; todos dicen que combatirán fuerte y duramente; pero como hasta el dia 20 faltan, aunque pocas, algunas jornadas, nos permitimos creer que llegarán al campo de batalla con ménos empuje del que alardean al presente.

La izquierda democrática, por un lado, se halla falta de unidad de criterio, no solo en lo que se refiere á su conducta política, sino acerca de la manera de juzgar los actuales asuntos de Hacienda. Si los demócratas-progresistas de Zorrilla apoyan con todas sus fuerzas las absurdas pretensiones de los que no quieren pagar el impuesto, en cambio los que reconocen por jefe al Sr. Martos, más conocedores del derecho y más amantes de la justicia, rehusarán todo apoyo á los que se ponen fuera de la legalidad con sus actos y sus protestas.

De suerte que la campaña parlamentaria de la democracia, que se anuncia tan «enérgica, ruda y decisiva», no ha de producir otro resultado, segun todas las apariencias, que hacer resaltar más sus divisiones, así en el fondo como en la forma.

De otro lado el partido conservador anuncia también, y éste con todo el aparato de sus clarines húsares, una reñida batalla sobre la aplicacion de las reformas económicas. La visita del Sr. Romero Robledo al Sindicato en la cárcel del Saladero, sus promesas de hoy y la actitud tomada por sus amigos en la cuestion de los gremios, hacen creer que los conservadores van á ser los paladines del procedimiento de resistencia levantado por la junta de los gremios, frente á los acuerdos de las Cortes. Pero como la intemperancia de cierto elemento levantisco de ese partido, no tiene eco en la parte más seria y numerosa que sabe lo que debe á su nombre y á sus procedimientos de gobierno, podemos calcular que esos arranques oposicionistas de los húsares llegarán bastante debilitados al dia 20 de Marzo.

Nada diremos de los alardes oposicionistas que por su parte se permiten también los demócratas dinásticos. En la cuestion principal, que es la de Hacienda, sabida es la solidaridad que los une á las reformas.

Aparte de todo esto, cuando el dia 20 llegue, cuando se abra el debate, los hechos habrán venido en apoyo del Gobierno, pues la contribucion estará cobrada casi por completo, y los resultados dirán con cuánta más ventaja que en otros tiempos.

Hasta que las Cortes reanuden, pues, sus tareas, la oposicion irá perdiendo en bríos lo que el Gobierno ganará en prestigio.

Ayer, en una de las plazoletas del jardin de los mártires, y circundado de airoas palmeras, se levantó el monumento dedicado á honrar la memoria de las victimas sacrificadas el 8 de Marzo de 1844.

Desde las primeras horas de la mañana, un gran gentío acudió á visitar el monumento. El lecho estaba alfombrado de flores; el sol esplendoroso inundaba con su luz aquel delicioso sitio.

Después de la misa de *requiem* todos los liberales de Alicante, sin distincion de partidos, congregáronse en la puerta de nuestro palacio Ayuntamiento que da á la calle Mayor y desde allí comenzó el desfile de la procesion cívica abriendo el paso dos hileras de hombres que ostentaban esbeltas palmas con sus correspondientes lazos en los cuales se inscribia el nombre de cada uno de los que fueron fusilados por orden del feroz Roncali. A continuacion seguia un estandarte ne-

gro precediendo a una magnífica corona llevada por D. Manuel Lozano, ofrenda sacratísima que el partido posibilista de la capital tiene dedicada á la memoria de aquellos valientes.

El consejal Sr. D. Alfredo Javaloy llevaba el estandarte de nuestro Excmo. Ayuntamiento y el Teniente de Alcalde Sr. Celdran, en representacion del pueblo, conducia la preciosa corona que éste deposita todos los aniversarios al pié del monumento, erigido en honor á los mártires y en son de eternizar la magnífica epopeya de la libertad, cuya causa santa á todos por igual nos enardece, toda vez que, en esta manifestacion, los partidos políticos de Alicante se confunden en estrecho y fraternal abrazo.

La procesion cívica desfiló por el pórtico de Maylin, plaza de Alfonso XII, calle de la Princesa y del Triunfo y luego por el paseo de los Mártires, se disolvió después de saludar á la memoria de las victimas representadas en el modesto mausoleo levantado como hemos dicho en una de las plazoletas del jardin.

Presidió el acto nuestro primer alcalde D. Carlos Chorro y los tenientes de alcaldes y concejales de nuestro Ayuntamiento, acompañando á la procesion las autoridades civiles y militares, los empleados de todas las dependencias y el pueblo de Alicante en su gran mayoría.

La banda «La Lira» solemnizó la manifestacion tocando sentidísimas marchas.

El dia primaveral y el sol hermoso y espléndido contribuyó no poco á que la concurrencia á la procesion cívica fuese mayor que la de otros años.

La que bien podemos llamar eterna monomaniá de «El Graduador», no tiene enmienda.

No podemos explicarnos en qué funda la idea de que EL CONSTITUCIONAL está obligado á mezclarse y responder de todo cuanto sucede, aunque sea lo más ajeno á su mision.

¿Acaso ha venido EL CONSTITUCIONAL al estado de la prosa á desfacer en tuertos, para que «El Graduador» le exija cuenta hasta de los espeñentes que se estravien en las oficinas públicas?

Sin embargo, no nos tachará de descorteses. A fuer de amables nos hemos tomado el trabajo de acercarnos al Gobierno civil y podemos contestarle categóricamente.

El expediente formado por el Ayuntamiento de San Juan, contra el recaudador de un reparto, no se ha perdido en dichas oficinas; al í se recibió é inmediatamente fué remitido al Ministro de la Gobernacion, depositando el pliego en el correo.

Para tranquilidad del colega podemos añadir que posteriormente se ha remitido certificado al referido centro un testimonio del mismo expediente.

No tiene que darnos explicacion alguna nuestro apreciable colega

«La Union Democrática» por haber dicho nosotros que el partido posibilista merece nuestras respetuosas consideraciones por su benévola actitud para con el gobierno del señor Sagasta.

Sostenemos una y mil veces que su sensatez, su prudencia y su cordura le colocan á una altura envidiable y si algun partido liberal merece el renombre de *conciliador y transigente*, nadie con mejores títulos que el posibilismo para ostentarlo y nosotros en la parte que nos incumbiese lo espadimos.

No vea «La Union Democrática» en esta justicia nuestra, intencion preconcebida de zaherir á los que tan dignamente en politica proceden. Oféndenos mucho la suposicion que sienta en su número de ayer, de que *clavamos despiadadamente un puñal en el corazon del partido gubernamental democrata, con defenderlo*. Solo hay una manera de decir las cosas y EL CONSTITUCIONAL, á fuer de ingénuo, aplaude á los que al gobierno ensalzan, exentos de egoísmos, llevados de su buena fé y de su desinteresada y patriótica abnegacion.

Nos echará en cara nuestro apreciable colega ciertas complacencias y deferentes atenciones que tenemos para con los posibilistas. La amistad, el compañerismo, el agradecimiento, obliga muchas veces y el gobierno jamás podrá olvidar el desinteresado apoyo que Castelar le presta, tanto en las Cortes, como hoy en la cuestion del Sindicato.

El único que sabe hacernos justicia es el partido democrata-gubernamental y nosotros agradecemos en lo que vale tan importante y trascendental servicio.

Sentimos infinito que nuestro apreciable colega «La Union Democrática», se ocupe prematuramente de nuestro Gobernador Civil el Sr. Somalo, el cual como dejamos dicho en otra ocasion, al encargarse del Gobierno de esta provincia, precindiré por completo de la politica, para ocuparse con singular predileccion de la administracion de los pueblos que es lo que incumbe al gobierno del Sr. Sagasta.

Han informado mal á «La Union Democrática.» El Sr. Campos y Vassallo no ha ofrecido á nadie su apoyo para empresas politicas ni de ningun otro género. Estamos autorizados para consignarlo, y aunque no lo estuviéramos, lo haríamos constar así, porque sabemos, como saben todos los que en nuestra capital se ocupan en asuntos politicos, que el Sr. Campos, nuestro amigo particular, vive hace mucho tiempo alejado de la politica.

Además del periódico local de que ha hablado «La Union De-

mocrática», que se ha ofrecido á representar la politica del partido democrata dinástico, sabemos que se va á pedir autorizacion al Gobierno para publicar otro diario en contra del periódico que defiende la politica del Sr. Moret, al lado del comité recientemente constituido.

Aun no andamos ya empezamos. Sentimos profundamente la disidencia y hacemos presente al señor Fatigati, que todavia se pueden conciliar las diferencias surgidas entre los que de antemano tenían encargo de formar el comité y los elegidos por el delegado del Sr. Moret.

Se nos ha asegurado que con motivo del nombramiento del comité del partido democrata dinástico, verificado recientemente en esta capital, ha surgido una profunda escision en el partido, que vá á traer fatales consecuencias para la organizacion del mismo.

El Sr. Fatigati, segun opinion de algunos, no ha procedido con acierto en la formacion de dicho comité, buscando personal para formarlo en partidos que no pueden nunca ser la genuina representacion del señor Moret en Alicante, por cuanto otras personas de antecedentes poco dudosos eran las llamadas á constituirlo.

Realmente, como dice ayer «La Union Democrática», nuestro apreciable colega «El Graduador» ha recibido instrucciones del Sr. Castelar para combatir las exigencias del sindicato, é ilustrar la opinion pública sobre tan importante asunto.

«La Union Democrática» no podrá envidiar la gloria de este proceder, pero «El Graduador» y EL CONSTITUCIONAL tampoco aplauden la propaganda que ha venido haciendo con respecto á esta cuestion el órgano del Sr. Zorrilla.

He aquí los dias fijados para la entrega en la Caja de recluta de los mozos del reemplazo de este año:

Dias de entrega.	Partidos judiciales.
12 Marzo.	Jijona.
13 idem.	Mouóvar.
14 idem.	Novelda.
15 idem.	Villajoyosa.
16 idem.	Cocentaina.
17 idem.	Elche.
20 idem.	Orihuela.
22 idem.	Dolores.
23 idem.	Callosa de Ensarriá.
24 idem.	Alcoy.
26 idem.	Denia.
27 idem.	Villena.
28 idem.	Pego.
29 idem.	Alicante.

A continuacion publicamos el cupo definitivo que á cada pueblo de esta provincia ha correspondido en el reemplazo del presente año.

Partido de Alicante.
Alicante 102.—Mochamiel 14.—San Juan y Benimagrell 12.—S. Vicente del Raspeig 18.—Villafraqueza 6.

pletamente desconocidas para los marinos acostumbrados á surcar los grandes oceanos y á combatir lealmente con las tempestades.

Una noche de tormenta en el oceáno, no intimida ni arredra á ningun esperto piloto, en tanto conozca las condiciones de la embarcacion que comanda.

Si arrecia el viento y se encrespa el mar, con solo amarinar el buque se afronta el peligro.

Un buque sólidamente construido aguanta en temporal deshecho con la mayor de capa los estais y la trinquilla; hay buques que cabecean muy bien los golpes de mar al extremo de no embarcar una gota de agua por la proa.

Cuando una embarcacion por la crudeza del tiempo no puede resistir la *capa*, entouces dando la popa á la mar y al viento corre dias enteros á la ventura de Dios.—El oceáno es un campo estenso y las bonanzas se encuentran al fin.

En los mediterráneos sucede lo contrario, muchas veces con tiempos bonancibles se pierden las embarcaciones.

Los buques de alto bordo tienen la precaucion de separarse de las costas, temiendo las traiciones tan frecuentes de los vientos y las solaperias de los golfos.

Se necesita ser muy prácticos para conocer en todos tiempos lo que dan de si las enseñas y las configuraciones de las costas.

El bergantin *Alessandre* se confió demasiado y fué victima de su buena fé.

A las dos de la tarde demoraba el rumbo en tres cuartas hácia la costa, creyendo que el S. O. calmaría al anochecer y las ventolinas de tierra vendrían á reaplazarle.

El capitan calculó bien, pero sus deseos se malograron de una manera funestísima. El S. O. no calmó: antes al contrario arreció mas; cargó velas: el buque puso proa á la mar, pero el *Alessandre* estaba engolfado, la rompiente le sorprendió; la angustia creció de punto: lo sonda apenas señalaba tres brazas. La noche era oscura, la tripulacion cuando no rogaba maldecía contra las furias del Averno que se habian desencadenado contra el *Alessandre*. Llegó el momento de que tuvieron que preparar las embarcaciones pequeñas: recurso inútil, visto el estado de la mar; pero la esperanza es lo último que se pierde. El capitan tuvo el pensamiento de fondear el buque: aquello era un disparate, pero como renunciar á todos los recursos hábiles de que podían disponerse en trance tan apurado? fondeó, arrió por los escobenes cinco grilletes de cadena: luego dejó ir la otra ancla en una posesion conveniente para compartir las fuerzas. Esta segunda ancla tenia á la mar tres grilletes.

La mar se comia al buque, la obra muerta quedó destrozada en un momento, la cubierta fué barrida en un santiamen, pipas, baldes, masteleros de re-

Partido de Alcoy. Alcoy 113.—Agres 6.—Alfara 4.—Bañeras 9. Partido de Callosa. Callosa de Ensarriá 20.—Alfaz 4.—Altea 13.—Beniardá 4.—Benifato 1.—Benimantell 6.—Benisa 18.—Bolnisa 5.—Calpe 6.—Castell de Castells 7.—Confrides 6.—Cuatretondeta 2.—Facheca 1.—Famorca 1.—Guadalest 1.—Nucia 9.—Polop 6.—Tárbea 6. Partido de Cocentaina. Cocentaina 35.—Alcozer de Planes 2.—Alcolecha 3.—Almudaina 1.—Alquería de Aznar 2.—Balones 2.—Benasau 3.—Beniarriés 5.—Benifallim 1.—Benilloba 7.—Benillop 1.—Benimarfal 2.—Benimasot 1.—Gayanes 2.—Gorga 5.—Lorcha 5.—Millena 3.—Murc 7.—Cela 14.—Penáguila 7.—Planes 7.—Tollos 2. Partido de Dénia. Dénia 25.—Alcalaf 12.—Almoradí 12.—Benejazar 12.—Callosa de Segura 16.—Catal 14.—Cox 6.—Daya Nueva 2.—Daya Vieja 2.—Formetera 4.—Granja de Rocamora 3.—Guardamar 6.—Puebla de Rocamora 1.—Rafal 1.—Rojales 10.—S. Felipe Neri 1.—S. Fulgencio 2. Partido de Elche. Elche 75.—Crevillente 42.—Santa Pola 5. Partido de Jijona. Jijona y la Sarga 22.—Aguas 4.—Busot 2.—Castalla 14.—Ibi 14.—Onil 9.—Tibi 9.—Torremanzanas 9. Partido de Monóvar. Monóvar 37.—Elda 19.—Petrel 15.—Pinoso 23.—Salinas 3. Partido de Novelda. Novelda 38.—Agost 7.—Aspe 42.—Hondon de las Nieves 8.—Monforte 17. Partido de Orihuela. Orihuela 105.—Algorfa 2.—Benferri 4.—Benijofar 4.—Bigastro 6.—Jacarilla 1.—Molins 2.—Redován 7.—S. Miguel de Salinas 5.—Torrevieja y la Mata 16. Partido de Pego. Pego 29.—Adsubia 1.—Benfchembla 5.—Forna 2.—Muria 2.—Orba 6.—Parcent 4.—Rafel de Almunia 1.—Sagra 5.—Tormos 2.—Vall de Alcalá 2.—Vall de Ebo 6.—Vall de Gallinera 10.—Vall de Laguarda 8. Partido de Villajoyosa. Villajoyosa 18.—Benidorm 6.—Fi-

nestrat 9.—Orcheta 2.—Rellen 6.—Sella 6. Partido de Villena. Villena 43.—Benejama 8.—Biar 11.—Campo de Mirra 1.—Cañada 2.—Sax 12.—Total, 1.539. DESPACHOS TELEGRÁFICOS. Londres 6.—El gobierno propondrá hoy á las Cámaras que dirijan éstas un mensaje á la reina Victoria felicitándola por haber salido ileso del atentado. Ayer, en todas las iglesias de Inglaterra se cantó el Te-Deum en acción de gracias. El regicida Meclan ha sido trasladado á la cárcel de Reading. Berlín 6.—La prensa alemana no oculta la penosa impresión que le han producido las demostraciones entusiastas de que fué objeto ayer en San Petersburgo el general Skobelev, á consecuencia del discurso anti-germánico que pronunció en París. La presencia de muchos oficiales del ejército entre las personas que vitorearon al general, es sumamente comentada. Se cree que el general Skobelev volverá á encargarse del mando del cuerpo de ejército que mandaba. Londres 6.—El Dai y Telegraph publica esta mañana un artículo opinándose á la proposición hecha por el corresponsal del Times en París, de encargarse á España la intervención armada en Egipto. Londres 6 (12 mañana).—Apertura de la Bolsa 3 por 100 exterior español, 27'25. Londres 6.—El Daily News publica hoy un despacho de Berlín diciendo que el general Skobelev que tanta polvareda ha levantado con motivo de su discurso panslanista de París, va á ser relevado del mando del cuerpo de ejército que tenía; pero que en cambio será nombrado para otro puesto importante. El Standard inserta un telegrama de Alejandría, según el cual se están haciendo estudios para fortificar los dos extremos del canal de Suez. Esta noticia ha producido cierta sensación, dada la importancia estratégica y comercial de aquella importante comunicación marítima. GACETILLAS. Teatro Principal.—Anteayer púsose en escena en este elegante coliseo la inspirada composición del célebre maestro Donizetti, Lucia di Lammermoor una de las piezas lírico dramáticas más notables del repertorio italiano. Su audición era esperada con impaciencia, no solo por las bellezas de primer orden que contiene y sublimidad de su música, si que también por el in-

terés que despierta su argumento tomado de la célebre novela de Walter Scott «La prometida de Lammermoor», arreglado al teatro italiano por Cammarano. Divídese en dos partes y tres actos, aunque generalmente se pone en escena en cuatro actos, por disponerlo así los directores de escena, que en observar rigurosamente la división que á sus obras dan los compositores, no son á veces exactos, y aun se lleva esta libertad al extremo de suprimir muchas escenas importantes, mutilando lastimosamente las óperas. No ha mucho, un abonado al teatro de la Opera de París, demandó judicialmente al empresario del mismo por haber suprimido, en la representación de Favorita, algunas de sus principales escenas. Partidarios entusiastas de la propiedad intelectual, creemos que solo á los autores corresponde modificar el plan de sus obras ó suprimir algunas de sus partes, y que aquellas deben respetarse del modo como fueron escritas. Volvamos al objeto principal de nuestra revista; como hemos dicho, la audición de Lucia era esporádica con impaciencia, así no faltaron al teatro nadie de los muchos entusiastas á esta ópera; había mas que regular entrada. El coro de introducción se cantó bien aunque la mise en scene de esta parte fué muy descuidado; costó algun trabajo reconocer por sus trajes á aquellos escoceses; sus faldas cortas, sus calzones de punto y sus medias que no llegaban en mucho á la rodilla, formaba un abigarrado conjunto, una especie de disfraz; se podrá objetar que los montañeses de Escocia, como los de todos los países, no son atildados en sus vestidos y que somos exagerados al fijarnos en el traje descuidado con que aquellos se presentaron; está bien que los montañeses de todos los países vistan pobremente ó no, esto no es del caso; lo que importa es que en los trajes haya verdad, y que no se presente en escena un escocés con traje de romano como sucedió anteayer. El barítono Sr. Laban, en su cavatina Cruda funesta manía, se portó como buen artista; expresó con valentía y decisión, siendo aplaudido al terminar su canto. El célebre preludio que siguió á aquella escena, anunció la presentación de la Sra. Ocampo, encargada del papel de Lucia, protagonista de la ópera. La artista ha sabido conquistarse las simpatías del público tan luego se presentó por primera vez en el palco escénico; posee el noble encanto de la belleza y de la juventud; viste con elegancia, y sabe arreglar su toilette con tal maestría, que su tocado hace resaltar su esbelta y morbido talle. La artista, en esta escena, parecíase á una de esas estatuas griegas admiradas en todos los siglos. Cantó con gran sentimiento y gusto la

cavatina Regnava nel silenzio, que fué aplaudida estrepitosamente, siendo llamada á la escena así como al Sr. Fenaroli, al terminar el acto. En el segundo, el interés del drama fué en aumento, y con él la atención del público. Los recitados, escritos de mano maestra, y que forman una de las partes más importantes de la ópera, fueron dichos con gran intención. En ellos supo Donizetti armonizar hábilmente el arte y la inspiración, y en ellos lucieron también, como fieles intérpretes del gran maestro, los Sres. Ocampo y Laban, sus sobresalientes dotes artísticas; y al terminar su precioso duetto Il pallor funesto, orrendo, fueron aplaudidos estrepitosamente. El concertante de este acto también se cantó con mucha unidad y acierto. La escena que llamó mas la atención, fué la gran ariá llamada de la pazzia, una de las piezas más difíciles del repertorio italiano, para cuyo acertado desempeño es necesario que la artista reúna dotes poco comunes; á la gran facilidad en la emisión de la voz, ha de reunir talento en la declamación, es escena verdaderamente de prueba para un artista. La Sra. Ocampo supo vencer con destreza los escollos, que el desempeño de su papel le exponía, y porque quiere y tiene arte para todo, pudo dominar la situación, como suele decirse, alcanzando al finalizar el acto una ovación completa. La ariá final fué cantada con gran sentimiento y gusto por el tenor señor Fenaroli, dando con ella fin, al espectáculo. Seríamos injustos si antes de terminar estas líneas no felicitásemos á los Sres. Arambarri y Puig, por el acierto con que desempeñaron sus papeles, y en especial felicitamos también al maestro director Sr. Bavagnoli, por el talento y arte con que dirige la compañía. Música.—Con motivo de la solemnidad de ayer la banda La Lira, dejó oír sus acordes en el paseo de los Mártires, el cual estuvo sumamente concurrido, contribuyendo y no poco á esta animación la apacible y deliciosa tarde que hacia. Movimiento de población.—En el día de anteayer se han inscrito en el Registro civil del Juzgado municipal de esta ciudad, 4 nacimientos y 3 defunciones. SECCION COMERCIAL. MOVIMIENTO DEL PUERTO. Buques entrados y despachados desde las doce del día de anteayer á igual hora del de ayer. ENTRADOS. Vapor francés Gallia, c. Nerries, de Benisaff, con mineral.

Vapor Correo de Alicante, c. Salinas, de Orán, con efectos. DESPACHADOS. Vapor Bilbao, c. Camacho, para Barcelona, con efectos. Laud Joven Antonio, c. Olivares, para Torrevieja, con id. Balandra Consuelo, c. Cardona, para Dénia, con id. Balandra San Antonio, c. Noguera, para idem, con trigo. Vapor Sagunto, c. Vives, para Marsella, con efectos. Vapor Gallia, c. Nerries, para idem, con vino. SECCION LOCAL. AVISO AL PUBLICO. El capitán de la barca inglesa, «Orquell» está en este puerto, no responde de las deudas que sus tripulantes puedan contraer por cualquier concepto. Alicante 6 de Marzo de 1882.—Effe. OBSERVATORIO METEOROLOGICO DEL INSTITUTO DE ESTA CAPITAL. Observaciones del día 8 de Marzo de 1882. Barómetro 773'93 Termómetro 15'6 Viento S. E. Brisa. Atmósfera Despejada. Mar Rizado. Temperatura máxima del aire á la sombra 21'0 Idem mínima durante la noche 3'4 Irradiación nocturna » » Evaporación en milim. 1'65 BOLETIN RELIGIOSO. SANTO DE HOY.—Sta. Francisca. SANTO DE MAÑANA.—S. Meliton. SECCION DE ESPECTACULOS. TEATRO PRINCIPAL.—Funcion para hoy, la ópera en cuatro actos Lucia di Lammermoor. Entrada general, 1 peseta.—A las ocho en punto. TEATRO ESPAÑOL.—Funcion para hoy, la comedia en tres actos, «¡Lo que vale el talento!». La pieza bilingüe, «Les chiques del entresuelo». Entrada general, 0,50 pesetas.—A las ocho en punto. ALICANTE. Imprenta de Antonio Reus. Calle de Jorge Juan 44 43.

SECCION DE ANUNCIOS.

PAÑERIA Y SASTRERIA CATALANA

GRAN BAZAR DE ROPAS HECHAS Y Á MEDIDA

CON

ELEGANCIA Y BARATURA.

CALLE MAYOR, NÚM. 20.

En este establecimiento ya conocido por el numeroso público alicantino y su provincia, se han acabado de recibir las ricas novedades como de costumbre, para la presente temporada de invierno. Trajes hechos á medida de americana, á 40, 45, 50, 55, 60, 65, hasta 150 pesetas uno. Capas hechas, última moda, á 50, 55, 60, hasta 125 pesetas una. Además hay en esta casa un brillantísimo surtido de mantas de viaje para caballeros. Y un surtido completísimo de cuellos puro hilo, á 0,25 ptas. á escojer.

CALLE MAYOR, NÚMERO 20.

Se admiten buenos oficiales y oficiales.

CAFES

MUY SUPERIORES

TOSTADOS Y PREPARADOS POR LA CASA MATIAS LOPEZ Y LOPEZ

MADRID.—ESCORIAL.

Depósito central: Puerta del Sol, núm. 13. Premiado con 23 medallas.

El Sr. Lopez, á fuerza de un incansable estudio y de repetidos ensayos, ha obtenido unos Cafés exquisitos, de aroma reconcentrado y de un gusto especial y agradabilísimo.

PRECIOS DE LOS CAFÉS.

Filipino, en paquetes de 460 gramos. 4'50 pesetas. Puerto-Rico, en id. de 230 y 445 2 los 460 gramos. Caracolillo en id. de id. 2'50 — Moka y Caracolillo id. id. 3 — Moka solo id. id. 4 en botes.

De venta en todas las principales tiendas de ultramarinos y confiterías de España, y en Alicante, en el establecimiento de D. Serafín Sanchez, calle de la Princesa, núm. 19.

A los hojalateros.

Hojalatas dulces SA. U. id. id. CA. CD. marca.—Grifos metal, todos números. Estano superior, Bandera y Cordero. Lamparillas para aceite, tamaños corrientes. Cobre en planchas, varios gruesos. Latén en plancha, varios números. Diamantes superiores para cortar cistales Antonio Guillen Lopez, calle Mayor números. 43 45 y 47. Alicante.

Gran surtido de ferreteria

Pernios de todos tamaños. Visagras ó frontizas de todas dimensiones. Pasadores de rabillo, desde 4 pulgada hasta 60. Pasadores embutidos fuertes de todos tamaños. Picaportes para ventanas y vidrieras. Cerraduras de puerta de calle, 50 cuartos.

Por el gran despacho que tiene este acreditado comercio, hemos conseguido ventajas que las ofrecemos á nuestros numerosos amigos y parroquianos. Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, 43 45 y 47 Alicante.

FARMACIA BELLIDO,

plaza de Isabel II, Alicante. JARABE TÓNICO-ANTIESCROFULOSO DE E. MANERO, preparado por

D. CARLOS JOSÉ BELLIDO,

Una larga práctica ha demostrado el éxito más brillante obtenido con este jarabe, cuyo estudio y fórmula se deben al distinguido médico D. Evaristo Manero, para combatir todas las enfermedades que reconocen por causa un vicio escrofuloso ó linfático, así como en el raquitismo, pues reemplaza con ventaja al Aceite de hígado de bacalao y al Jarabe de rábano. Igual éxito se ha obtenido en la falta de apetito, digestiones difíciles, palpitations del corazón, consunción y aniquilamiento.

El sexo débil hallará un poderoso medio con el uso de este jarabe en la supresion ó falta de mēstruo, en las pérdidas uterinas, flores blancas, desfallecimiento del estómago, dolor en los riñones y muy particular ne el histerismo.

Las personas débiles, de un temperamento nervioso, las que padecen una digestion lenta y penosa, los sujetos de una complexion delicada, los niños y los viejos estenuados por la edad y por las enfermedades, encontrarán un medio de aumentar gradual y naturalmente la vitalidad de sus órganos.

El Jarabe tónico-antiescrofuloso abrevia portentosamente las convalecencias largas particularmente las que son debidas á fiebres ó calenturas graves, con síntomas de debilidad nerviosa.

Farmacia de D. Carlos José Bellido, plaza de Isabel II (antes de las Barcas.) Alicante.

